
В завершение была принята 
резолюция, которую поддержали 
все участники августовской кон
ференции. В рамках конференции 
большая группа работников обра
зования была награждена грамо
тами и благодарностями.

Гостья Славутича, проректор 
Киевского областного института 
повышения квалификации педаго
гов Елена Демьяненко поделилась 
своими мыслями об особенностях 
наступившего учебного года:

—  Особенность этого учебного 
года заключается в том, что только 
в июле было принято решение о 
переходе на 11 -летний срок обу
чения в средней школе, но при 
этом нет никаких нормативных до
кументов, которые позволили сде
лать этот переход абсолютно без
болезненным для педагогов. Се
годня еще нет программ, нет учеб
ников, не каких-то указаний мини
стерства, касающихся этого во
проса. Но я думаю, что педагоги 
Славутича справятся с этими 
трудностями. Сегодня уже стано
вится плохой традицией, к началу 
учебного года недопоставлять все 
учебники в школы страны, но уже в 
ближайшие недели министерство 
обещало исправить это положе
ние. Успешно идет внедрение про
фильного обучения, хочу отметить 
хорошую работу в этом направле
нии славутичских педагогов.

А пожелать всему педагогичес
кому коллективу Славутича хочу 
следующее: всегда оставаться та
кими же оптимистами, больше эн
тузиазма, уметь себя защищать, 
быть творческими и верить в своих 
учеников!

ния в Славутиче может служить 
примером не только в Киевской об
ласти, но и во всем государстве. 
Нельзя не гордиться тем, что в За
падной Европе (немцы) хотят взять 
за основу нашу базу дошкольного 
образования. Мы с вами должны 
создать систему воспитания подра
стающего поколения в Славутиче и 
презентовать ее на "Золотой осени 
Славутича". Воспитание является 
составляющей частью образова
ния, без которой не будет будущего 
гражданина. Предлагаю провести в 
рамках фестиваля "Золотая осень 
Славутича" круглый стол "Духов
ность —  начало всего".

Пленарное заседание августовской педагогической 
конференции, посвященной началу нового учебного года, 
открыли малыши-детсадовцы. Они приветствовали, в ли
це присутствующих в зале, всех представителей образо
вания Славутича. С докладом об итогах минувшего года и 
задачах нового, 2010/11 учебного года выступил замести
тель мэра, заведующий городским отделом образования 
Александр Линкевич. Он поздравил педагогическую ко
горту города с высокими показателями в работе —  в 
сфере образования у Славутича второе место в области. 
Одновременно Александр Бернатович отметил, что пред
стоящий год должен стать особым в становлении образо
вания на Украине.

—  Не секрет, что сегодня сис
тема образования в стране пере
живает период реформирования. 
Основные направления развития 
образовательной системы страны 
определены в программе эконо
мических реформ на 2010— 2014 
годы, которую представил прези
дент. Программа направлена на 
повышение социального стандар
та жизни и развитие человеческо
го потенциала. Определенные 
программой направления разви
тия общеобразовательной систе
мы направлены на повышение ка
чества и конкурентной способнос

ти системы образования, обеспе
чение интеграции его в единую ев
ропейскую систему 
образования.

Александр Лин
кевич подчеркнул, 
что славутичская 
общеобразователь
ная система являет
ся неотделимой ча
стью всего образо
вательного процес
са в Украине.

—  Организация 
и проведение неза
висимого внешнего 
оценивания, внед
рение инновацион
ных форм органи
зации учебного 
процесса, про
фильное обучение 
в общеобразова
тельных школах и 
лицее, переориен
тация учебных планов на увеличе
ние практической составляющей 
образовательного процесса, —

перечислил он важнейшие для 
образовательной сферы моменты. 
—  Образование Славутича являет
ся неотделимой составляющей 
общеобразовательной системы 
Украины. Одновременно оно име
ет свои особенности, связанные с 
экономическим и региональным 
развитием, бытом и культурой. В 
городе внедряется комплексно
целевая программа, основной це
лью которой является со
здание в общеобразова
тельном пространстве 
благоприятных условий 
для выполнения основ
ных задач системы обра
зования в Славутиче.

А. Линкевич отме
тил успешное прохож
дение государствен
ной аттестации до
школьным учебным за
ведением "Калинка"
(детсад № 1) и обще
образовательной шко
лой № 3. Отмечен был 
и достаточно высокий 
уровень независимого 
внешнего оценивания, 
в ходе которого двое 
славутичских выпуск
ников набрали макси
мально возможное число бал
лов —  200. Славутичские педа
гоги активно участвуют в разра
ботке программ гражданско- 
правового и морально-этичес
кого воспитания, планомерно 
ведется профориентационная 
работа, на высокопрофессио
нальном уровне, с широким ох
ватом детей работают вне

школьные учебные заведения 
ДШИ, КДЮСШ, ДДЮТ, учебный

бует обновления законодательно
нормативной базы образования, 
открывает новые горизонты и пер
спективы в развитии педагогичес
кого процесса в Украине. Педаго
ги Славутича всегда будут в аван
гарде инновационных внедрений в 
вопросах образования, используя 
научный подход и особенности 
местного региона.

О реализации проекта "Про
фильное обучение в учреждениях 
образования Славутича" инфор
мировала главный специалист от
дела образования Алла Игнатова. 
Этот вопрос сегодня является од
ним из самых актуальных в рефор
мировании системы образования, 
так как повышает конкурентную 
способность и уровень практичес
кой составляющей образователь
ного процесса. Анализируя на
правления профильного обучения 
в Славутиче, Алла Игнатова выде
лила успешную работу естест-

центр "Перспектива".
—  Уважаемые коллеги, рефор

ма образовательной системы тре-

венно-математического направ
ления. Это подтвердила и вступи
тельная пора в вузы. На лидирую
щих позициях в реализации проек
та стоит славутичский лицей.

—  Выполняя условия обновлен
ной концепции профильного обра
зования в минувшем году, если 
брать в целом проект, можно гово
рить о завершении проектно-моде- 
лирующего этапа внедрения проек
та профильного образования. Об

ращаю внима
ние на то, что 
программа на 
сегодняш ний  
день не являет
ся оптималь
ной и сущест
вующие про
блемы требуют 
осмысления и 
решений. Хо
рошая идея со
здания дина
мичных про
фильных групп, 
но требуется 
механизм их 
создания и со
ответствующая 
законодатель
ная база. 

Методичес
кая поддержка педагогов города, 
создание сайта, профилактика 
правонарушений среди учащейся

молодежи, создание электронной 
библиотеки, независимый внеш
ний опрос —  вот далеко не все во
просы, которые были освещены на 
пленарном заседании.

Участников конференции при
ветствовали мэр, депутаты, 
почетные гости.

—  От всех жителей города выра
жаю благодарность всему большо
му коллективу педагогов Славути
ча! —  так начал свое выступление 
Владимир Удовиченко. —  Первого 
сентября начнется новый этап 
творческой, вдохновенной работы 
просвещенцев нашего города. 
Формула "Власть —  совесть — - об
разование —  технологии" должна 
стать центральным стержнем, во
круг которого развивается образо
вание. Сегодня система образова-

Вот и начался 
учебный год

Вадим ИВКИН


